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第１回防災講習会：普通救命講習Ⅰアンケート回答集計結果 

主催 下倉田地区連合会 

日時 令和５年６月 2５日(日)午後１時から４時まで 

場所 横浜市下倉田地域ケアプラザ 

講師 戸塚消防団第七分団  班長 吉原 隆氏 

実技指導 戸塚消防団第七分団団員 5人 

参加数 １４人 

 

今回の講習会の内容 ＜救命処置＞ 

・心肺蘇生法(胸骨圧迫) 

・ＡＥＤ使用法(ＡＥＤの機能と役割) 

・気道異物の除去(背部叩打法、腹部突き上げ法) 

・止血法(直接圧迫止血法) 

 

（設問） ※選択の設問は、該当する選択肢に丸印を付けてください。 

１ 今回の講習会の内容は、理解できましたか？ 

(1) 良く理解できた 12 人  (2)おおむね理解できた ２人 

(2) あまり理解できなかった ０人 (4)理解できなかった ０人 

※(1)＋(2)＝１４人 (100％) 

(意見) 

・とてもていねいで少人数に分かれたのでやりやすかった。 

 

２ 今回の講習会の内容について、満足できましたか？ 

(1)満足した 1３人 (2)おおむね満足した １人 

(3)あまり満足していない ０人 (4)満足できなかった ０人 

  ※(1)＋(2)＝１４人 (100％) 

(意見) 

 ・最初は不安でしたが少し自信がつきました。 

 

３ 今回の講習会は、受講された皆様の目的に照らして役に立つものでしたか？ 

(1)大変役立った 1２人 (2)役立った ２人 

(2)あまり役立っていない ０人 (4)役立っていない ０人 

※(1)＋(2)＝１４人 (100％) 

 (意見) 

  （特になし。） 

   

４ 今回の講習会の内容の中で良かった点、役立った点を教えてください。 

  ・AED操作と心肺蘇生の練習ができてよかった。 

  ・消防団の方達がとてもフレンドリーで楽しかったです。 

  ・ＡＥＤなど実際に使ってみられたので、とても勉強になりました。 

  ・実施体験が出来たこと。 

  ・繰り返し練習できたので覚えることができた。 

  ・実際に AED を使用させてもらったり、胸骨圧迫を出来たことが、とても自信につな

がりました。質問にも丁寧に答えてくださり、貴重な体験が出来ました。 
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  ・効果確認をしていただけたのがよかった。正しく理解できているか確認できまし 

た。 

  ・実際に圧迫法、AEDが出来たこと、AEDのパットの位置（左右で心臓につながる 

形）がわかってよかった。 

  ・AEDの実演。 

  ・担当者の方々のていねいなご指導で大分良く解った。 

  ・初めての体験でしたので全てが役に立ちました。 

  ・消防団の方が親身に教えてくれた。 

 

５ 講習会の内容の中で、自分で実施したいことや新たに考えたことがありましたら、自由

にお書きください。 

  ・AEDのある所を確認したいと思います。 

  ・この講習を町内会の人に一人でも多くの方に受講出来たらよいと思います。 

  ・また忘れてしまうかもしれないので、数年後にまた受けたいです。 

  ・また、定期的に講習会に参加したいと思いました。 

・継続していくことが、とても大事であると感じました。 

・AEDの使用方法について皆様に教えていきたい。 

  

６ 講習会を通じて感じたことがありましたら自由にお書きください。(運営面でも構いませ

ん。) 

  ・多くの方が、こういう講習会に参加できる機会があると良いと思いました。 

  ・自治会においても受講者をふやしていきたいです。 

  ・１年に 1回ぐらいやらないと忘れそう。 

  ・講習会には何回でも参加すると良いと思いました。 

  ・非常に楽しい３時間でした。 

  ・市の補助などで無料になると有難いです。有難うございました。 

  ・ていねいに教えていただいてありがとうございます。 

  ・ありがとうございました。 

 

 

＜ご協力ありがとうございました。＞ 

 

 

 

  ｛特記｝次回（7/30（日））の第 2 回防災講習会：初期消火法、応急手当法、搬送法等

の受講者は、各自ご家庭の「煙感知器」の動作確認をして、ご集合ください。 

統計を取りますので、よろしくお願いいたします。「消防署より依頼事項」 

 

 

 

 

 


